

PARLER ET AGIR EN FAVEUR DU HANDICAP, C'EST TOUTE L'ANNÉE !

La Semaine Européenne pour l'Emploi des Personnes Handicapées (SEEPH)

a lieu chaque année la 3ème semaine
de novembre. Toutefois, le travail
du référent handicap ne se limite
pas à cet unique événement.

Tout au long de l'année, il est possible
de rythmer les actions de notre politique
handicap grâce à des rendez-vous mensuels.

Alors, ouvrez vos agendas !

*Des solutions existent pour
concilier handicap et emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée dans le cadre
du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box

SENSIBILISATION & HANDICAP

